

岡見小学校だより

は き ょ う



波響

子どもにつけたい

こからの時代を生き抜く力

- 【自治力】ひととつながる力
- 【学力】学びに向かう力
- 【体力】やりきる力

めざす子ども像

思いやりとやる気

- お:思いやりのある子
- か:考え創り出す子
- み:自らきたえる子

令和5年  
4月14日

No. 1  
(通算No.683)  
校長 細川寿俊



## ご入学 おめでとうございます

4月11日(火)、暖かい春の日差しの中、令和5年度の入学式を行いました。8名の元気な新入生を迎え、全校児童数47名で、令和5年度の岡見小学校がスタートしました。

8名の新入生はとても緊張した様子でしたが、担任の先生の呼名にしっかりとした返事をする事ができました。

校長の式辞では、「お・おもいやり」「か・かんがえる」「み・みずから」について話をしました。この三つは、岡見小学校の「めざす児童像」である「思いやりのある子」「考え創り出す子」「自らきたえる子」を簡単にしたものです。

浜田市教育委員会からは、「自分がされて嫌なことは、人には絶対にしない」というお話がありました。

PTA会長様からは「お:お友達をたくさんつくる」「か:考える」「み:見る・聞く」ことを大切にとのことのお話がありました。

新入生を迎える在校生を代表して6年生から「みんなで仲良く、楽しくすごしましょう。」と、歓迎のあいさつがありました。

どれもみな、自分も友達も大切に、楽しく学校生活を送るために大切なことばかりだと感じました。

入学式を終え、岡見小学校での生活がますます楽しみになりました。

## 1・2年生合同

### 交通安全教室



入学式の翌々日、4月13日(木)に1・2年生合同で交通安全教室を行いました。

岡見駐在所からおいでいただき、「道路の横断」の仕方についてご指導いただきました。

“徒歩での登校”は新入生にとって小学校生活に慣れるためのハードルの一つです。歩き通す体力と安全に気を付ける注意力が必要です。

火力発電所の2号機の工事が終わり、以前よりは交通量が少なくなっているとは思いますが、学校の周辺には大きな事業所が複数あること、幹線道路や細い道があることには変わりはありません。安全な登下校について、ご家庭でもご指導をお願いします。

### 「すぐーる」タイムライン投稿開始!

メール配信「すぐーる」のタイムラインを使って、子供たちの活動の様子についてリアルタイムの投稿をしようと思っています。

すぐーるのタイムラインには通知の機能がありません。投稿をしてもお知らせは届かないので、時々覗いて見てください。すでにいくつかの投稿をしています。